



# ほつと アンケル

## 節分豆まき

節分を前に、下米田保育園で「豆まき」が行われ、園児84人が参加しました。

普段から交流のある、特別養護老人ホーム「さわやかナーシングビラ」の職員が赤鬼と青鬼にふんし、園児たちは「鬼は外、福は内」と言いながら、鬼に向かって元気よく豆を投げていました。

2月2日（木）：下米田保育園



## まなびフェスタ 2006

「まなびフェスタ 2006～中央公民館まつり～」が行われ、同公民館の講座やサークルなどによる作品展示や体験コーナー、ステージ発表などが催され、多くの人にぎわいました。

このうち体験コーナーでは、子どもたちが押し花の小物作りを楽しんでいました。

2月4日（土）・5日（日）：中央公民館



## 相撲大会『加茂野場所』

相撲を通して友情を深めようと「相撲大会『加茂野場所』」が行われ、加茂野保育園の園児約170人が参加しました。

年齢ごとにトーナメントで競い、園児たちは手作りのまわしとちょんまげを着け、思い切りぶつかり合いました。

1月16日（月）：加茂野保育園



## 芸術鑑賞教室

日本の古典芸能に親しんでもらおうと「芸術鑑賞教室」が行われ、市内と富加町の小学6年生と中学1年生が参加しました。

狂言師の野村万作さんらが狂言を披露し、生徒たちは狂言の世界を楽しみました。また、代表の生徒が舞台で実技指導を受けました。

2月2日（木）：タウンホールとみか（富加町）



## アートな1日講座「まゆびな」

繭玉を使ってひな人形を作る「まゆびなつくり」が行われ、約30人が参加しました。

参加者は、文化の森の生活体験ボランティアの指導を受けながら、黄色や緑色などに染められた繭玉を張り合わせて、思い思いのひな人形を作り上げました。

2月12日（日）：みのかも文化の森



## 市民ソフトバレーボール大会

「市民ソフトバレーボール大会」が行われ、64チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

競技の結果、男女混合1部では「新興」チームが、男女混合2部では「三和」チームが優勝しました。

2月12日（日）：プラザちゅうたい・東中学校体育館

## ふるさと給食会

地元にゆかりのある食材を使った「ふるさと給食会」が、市内と富加町の13小中学校で行われました。

このうち伊深小学校には、教育関係者と地域の人たちが訪れて、児童たちと一緒に給食を味わいました。児童たちは、いつもとはひと味違う給食をおいしそうに食べていました。

1月24日（火）：伊深小学校

